



Sacapuntas

ENTREGA EL CARGO Y SE DISCULPA



FRANCISCO GARDUÑO

► Disculpa pública ofrecerá **Francisco Garduño**, este 2 de mayo, a las familias de las 40 víctimas y 27 sobrevivientes del incendio en la estación migratoria de Ciudad Juárez, ocurrido en marzo de 2023. Eso acordó su abogado con los agraviados y la titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas, **Martha Yuridia Rodríguez Estrada**. Será la primera acción de Garduño tras dejar hoy el Instituto Nacional de Migración, y pasar la estafeta a **Sergio Salomón Céspedes**.



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

MÁS ACUERDOS QUE DIFERENCIAS

► Coinciden en 90% las propuestas de las madres buscadoras con lo planteado en la iniciativa presidencial de reforma en materia de desapariciones. La titular de Segob, **Rosa Icela Rodríguez**, hizo votos para que en un periodo extraordinario el Congreso avale las modificaciones que obligarían a funcionarios públicos a trabajar en la misma línea.



MARK CARNEY

ENTIENDE BIEN EL GUÑO

► Nos comentan que **Mark Carney**, quien obtuvo el favor electoral para quedarse como Primer Ministro de Canadá, recibió muy bien la felicitación de la presidenta Sheinbaum. Hábil como es, el político liberal entendió el guiño de la mexicana, y ya la ve como una aliada de confianza ante los constantes amagos del presidente de EU, **Donald Trump**.



JAVIER TEJADO

LECCIONES PARA EL PERIODISMO

► La guerra en torno a los *Telesaleaks*, impulsada por **Carmen Aristegui**, deja grandes lecciones para el periodismo y la libertad de expresión. La aclaración de **Javier Tejado** deja en claro a la periodista que se deben respetar varias máximas, desde corroborar antes de acusar, dar derecho de réplica y, lo más importante, la solidez de la fuente.



JORGE ROMERO HERRERA

PAN QUIERE ENGROSAR MILITANCIA

► Inició el PAN, presidido por **Jorge Romero**, la ruta para modificar sus estatutos y permitir la afiliación de más ciudadanos a sus filas. Para tales efectos, instaló ayer la Comisión Permanente que prepara la convocatoria a una Asamblea Nacional Extraordinaria, y pidió a los liderazgos del albañal reclutar a militantes incluso de otros partidos políticos.



GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

DESECHAN NUEVO REGLAMENTO

► Frenaron en el Senado un nuevo reglamento en el que se facultaba al presidente de la Mesa Directiva, **Gerardo Fernández Noroña**, a apagar el micrófono a legisladores que a su parecer ofendan o injurien durante las sesiones de la Comisión Permanente. De hecho, fue el mismo Noroña quien retiró el reglamento por quejas del PAN.



RAQUEL BUENROSTRO

CONVOCA A FOMENTAR ÉTICA E INTEGRIDAD

► Se reunió la secretaria Anticorrupción y Buen Gobierno, **Raquel Buenrostro**, con el Consejo Coordinador Empresarial, presidido por **Francisco Cervantes**. La funcionaria convocó a los hombres de negocios a sumarse a la prevención de la corrupción y a tener responsabilidad compartida en el tema, promoviendo la ética e integridad.